

ピースリレー 2016 337名参加

平和の思いを つなげよう。



後援：大阪市、枚方市、寝屋川市、交野市、四條畷市、守口市、大東市、門真市

子どもたちに 平和な世界を残しましょう！



戦争は あかんと 思うねん



みんなで考えた “大阪らしい” ピースコールで アピール

NO.1にならなくてもいい もともと特別な Only one



「世界に一つだけの花」の振り付けを 参加者も一緒にすれば会場がひとつに

平和大好き！



交野地域の みなさん



行進時には、日差しがまぶしいほどのお天気に。今年は大阪のお母さんらしく大阪弁のピースコールで元気に平和をアピール！各地域ごとに趣向を凝らしたTシャツや、飾り・横断幕で楽しく元氣に行進しました。沿道で手を振り応援していただいたり、途中から行進に参加していただくシーンもありました。

気温36度の猛暑日のなか、今年も組合員さん手作りのピースリレーを7月5日に開催しました。スタートイベントの主催者あいさつでは、昨年成立された安全保障関連法にも触れ「世界では今なお、核実験が行われています。しかし核兵器廃絶は世界の大きな流れです。その流れをもっと大きく広げて、核兵器禁止条約の実現のために、さらにガンバっていきましょう。核やテロ・戦争のない、暮らしと命を大切に世界をめぐらしましょう！」と力強いメッセージで激励しました。恒例のミニコンサートでは、関西を中心に活動されている女性ヴォーカルグループ「SANTA☆MARIA」さんの美しいコーラスに聴き入り、最後は振り付けに合わせて、会場全員で一緒に合奏して盛り上がりました。

一緒にピース！



前日に京橋事務所に来ていただき交流をした沖縄・恩納村漁協の山城組合長もゴール地点に参加いただきました

暑いけどがんばるよー！



オレンジのTシャツは枚方地域のみなさん



初めてピースリレーに参加させていただき、まずは参加されている皆さんのパワーに驚きました。参加させられている感はなく、心から平和の為に参加されていることに心打られました。私もその意思を受け継いでいかなければと改めて思いました。(安石さん)



城東(大阪市)地域のみなさん



寝屋川東地域の若い委員さんは今回初参加

虹の旗でアピール



平野(大阪市)地域のみなさん



北(大阪市)地域のみなさん

次のページにも続きます

おそろいのブルーのポロシャツを新調したよ



「いきいき食会城東」の利用者の方が書いたメッセージをタペストリーに



此花・福島(大阪市)地域のみなさん

パル子ちゃんと一緒にハイポーズ!!